
12 de dezembro de 2021 Jornal do Povo

Ano -XXXIII -   Nº 1.572 Santos Dumont, Ewbank da Câmara, Oliveira Fortes, Paiva, Aracitaba e Vertentes da Mantiqueira  •12 de dezembro de 2021   • R$ 3,00

Jornal do Povo
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Residencial Capitão Nestor
Localizado na rua Capitão Nestor, n° 495, bairro São Sebastião, o Residencial Capitão Nestor um dos mais modernos prédios da

cidade com apartamentos à venda, com um e dois quartos (suíte), cozinha, sala, banheiro, garagem, tudo em acabamento de
primeira qualidade.

Os apartamentos podem ser financiados através da Caixa Economica Federal e usando o FGTS. Aceitam também negociações
com veículos, lotes e outros.

Uma residencia também está sendo construída no bairro Graminha, e já está disponível para venda.
Contatos: - telefone (11) 9 9471-8164 (Edison)  - (32) 9 8402-8724 / (32) 3251-4851 (Luiz Saúde)

Encontro entre fornecedores de
eventos de Santos Dumont

Neste domingo, dia 05, no Restaurante Ga-
rage Steakhouse aconteceu o primeiro encon-
tro entre fornecedores de eventos de Santos
Dumont , work meeting.  Um evento para es-
treitamento de laços entre fornecedores do
mesmo segmento, que com  a pandemia  vi-
sam novos horizontes,  onde precisam um do
outro,  contudo foi uma noite de muita conver-
sa e muita interação.

A Igreja do Evangelho Quadrangular, ministrada pelo Reverendo
Carlos da Fonseca Soares, vem a público desejar a toda a população de
Santos Dumont um Feliz Natal e um Próspero Ano Novo.

“Não há crise que resista a um trabalho sério, honesto e organizado”.

Reuniões da Câmara Municipal de
Ewbank da Câmara Página 05

Reuniões da Câmara Municipal de
Santos Dumont

Página 03

No ano de 2021, foram destinados em obras e
melhorias na Colônia de São Firmino mais de
R$1.200.000. O novo asfalto da estrada, teve um
investimento acima de R$ 600.000,00 uma obra que
irá atender a uma demanda antiga da população.
No mês de novembro a Colônia de São Firmino
recebeu a nova Unidade Básica de Saúde reformada
e ampliada para melhor atender aos usuários do
SUS, contando com consultório dentário, um

Prefeitura de Ewbank da Câmara
conclui as obras do asfalto da Colônia

de São Firmino
espaço amplo para reuniões dos grupos e
consultórios modernos. Também foi inaugurado o
Centro Municipal de Educação Infantil que irá
melhor atender aos alunos, com infraestrutura
adequada. A Administração Municipal vem
cumprindo seu plano de governo, proporcionando
qualidade de vida aos ewbankenses e uma cidade
melhor para se viver!
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Ney  Silvestre de  Paiva

Quem lê, toca. Quem não lê, dança.
ANIVERSARIANTES DA SEMANA DE: 12 a 18
de dezembro de 2021:
12- Ch. Iara Leonel Lopes
12- André Luiz Faria Valle
12- Dr. Sandro Vilela Damasceno
13- Elisa Mendes Castello Branco
15- Kamily Aparecida Moraes
13- Nicole Carvalho Chaves
13- Renata Scaldaferri
14- Thiago Conrado Nascimento
14- Ir. José Vicente Daniel (Pequeri-MG)
16- DM Maria José Ferreira de Moraes
16- Vitória Helena Carvalho Furtado de Mendon-
ça
17- Maria Aparecida Barreto Dória
18- Hélio Campos Fortes
18- Maria das Graças Bernini

CONFIRMAÇÕES MATRIMONIAIS:
12.12.2015: Thiago Ferraz Dias/Simone Sil-

va
06 anos - Bodas de PERFUME.

13.12.1975: Waltencyr Sil-
vestre de Paiva/Emília Maria
Figueiredo de Paiva

46 anos - Bodas de ALA-
BASTRO.

13.12.1969: Frederico Lo-
pes da Silva/Sílvia Marçal da
Silva

52 anos - Bodas de ARGI-
LA.

16.12.2017: Jaderson Freire Ribeiro da Silva/
Cacilda Oliveira Freire

04 anos - Bodas de LINHO.
18.12.1992: Luiz Orione de Miranda/Wales-

ca Galvond Gravina de Miranda
29 anos - Bodas de ERVA.

INÍCIO DE CARREIRA MILITAR: Aconte-
ceu em Resende/RJ, dia 27.11.2021, na Academia
Militar das Agulhas Negras, a formatura do “gato”
/FILIPE TAKAKURA MENDONÇA: (Ten.Cel.
Leonardo Pires Condé / Flávia Takakura Condé ,
quando foi declarado ASPIRANTE a Oficial da
Arma de Cavalaria, iniciado sua carreira de OFICI-
AL no 2º Regimento de Cavalaria de Guarda - Re-
gimento “Andrade Neves”, sediado no Rio de
Janeiro/RJ. Fotos ...

LIONS CLUBE VAI À CAMARA MUNICI-
PAL: em busca de apoio à campanha de doações
para o Hospital Misericórdia local, Projeto, com
verba de 100 mil dólares, pode viabilizar mais duas
(2) salas cirúrgicas e oito (8) salas de Recuperação
Pós Anestésico (RPA).

Chegada do Presidente Jair Bolsonaro e
comitiva

Restituição do espadim

Entrega da espada

Com pai ten. Cel. Leonardo Condé

Namorada - aspirante Renata

No baile

Familiares

COMEMORAÇÃO BODAS DE OURO = 50
anos: do casal Newton Manso da Silva Fortes/Ca-
cilda Ribeiro Fortes, foi dignamente comemorado
no sábado passado dia 04.12.1971/2021, no sítio
“PARAÍSO” - zona rural - Sérgio de Macedo, às
11:30 horas. A seguir, algumas fotos caseiras, que
ilustram o momento. Mas, as oficiais (retratista),
serão publicadas posteriormente - em outra edi-
ção, tendo em vista o prazo para entrega do álbum
oficial.

A fala do presidente Dr. Bruno

Ivan Amorim (Provedor do hospital) e “leões”
presentes

Mesa diretora da câmara e governador Neymar
(fundo)

Entrada Newton com a sobrinha Sayonara

Newton e Cacilda

Emília, Waltencyr, Eni e Ney

Troca de alianças

Familiares do Newton

Convidados I

Convidados II

Mesa de doces
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Câmara Municipal de Santos Dumont

REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SANTOS DUMONT DO DIA 16 DE NOVEMBRO DE 2021

O Presidente, vereador Luciano Gomes,
deu início à sessão com a aprovação da Ata
da reunião ordinária do dia 08.11.2021. Após
a aprovação o Secretário, vereador Tiãozinho
Formoso, fez a leitura das correspondências
e o Vice-Presidente interino, vereador Felipe,
realizou a leitura da Ordem do Dia.
Continuando, os vereadores apresentaram os
seus Requerimentos, sendo:

VEREADOR ALTAMIR MOISÉS
DE CARVALHO: Requerimento Nº
18.093/2021 (conjunto com o vereador
TIÃO DA VAN), solicita que a Secretaria
Municipal de Obras e Serviços Públicos possa
providenciar o patrolamento, a captação de
águas pluviais e a pavimentação asfáltica da
Grota dos Antunes, bairro Santo Antônio.

VEREADOR CONRADO
LUCIANO BAPTISTA: Requerimento Nº
13.131/2021, encaminhado ao Sr. Humberto
Eustáquio Soares de Martins e demais
Ministros do Superior Tribunal de Justiça,
solicita mudança de posicionamento do
Tribunal referente a cobrança por coleta de

esgoto, por empresas concessionárias de
serviço público.

VEREADOR JOSÉ ABUD:
Requerimento Nº 17.032/2021, solicitando ao
Executivo Municipal e Hospital de Misericórdia
de Santos Dumont que transformarem os doze
“leitos Covid” em leitos permanentes para a
Unidade de Tratamento Intensivo Neonatal e
pediátrico; e Requerimentos Nº 17.034/2021 e
Nº 17.035/2021, para a Secretaria de Obras e
Serviços Públicos, pedindo que esta possa
providenciar a reparação do sinal de TV aberto
das emissoras Record e Bandeirantes e a
reparação de uma tampa de bueiro localizado
na rua Dr. Guilherme de Castro.

VEREADOR NILTINHO:
Requerimentos Nº 12.088/2021 e Nº 12.089/
2021, ambos para a Secretaria Municipal de
Obras e Serviços Públicos, solicitando a capina
e reparos na iluminação da Travessa Madre
Dolores, localizada próximo ao Portão do
Cemitério Municipal e Nº 12.090/2021, também
para a Secretaria Municipal de Obras e
Secretaria de Agricultura, pedindo para que

providenciem a troca de lâmpadas que se
encontram queimadas na comunidade de Rio
Abaixo.

VEREADORA SANDRA CABRAL:
Requerimentos Nº 55.080/2021 ao Nº 55.083/
2021, para a Secretaria Municipal de Obras e
Serviços Públicos, solicitando que seja realizada
a instalação de uma lombada (quebra-molas)
no início da rua Cristino Ferreira Gomes, no
bairro Boa Vista; manutenções diversas na
localidade do Patrimônio da Serra, na entrada
conhecida como Trevo do Senhor Dama; que
seja instalado um espelho convexo na saída do
Supermercado EPA Plus e que seja
reconstruído o ponto de ônibus localizado perto
do pontilhão e também providenciar uma tampa
de proteção para o bueiro no Quarto Depósito.

VEREADOR TIÃOZINHO DO
FORMOSO: Requerimento Nº 20.053/2021,
solicita que a Secretaria Municipal de Obras e
Serviços Públicos possa providenciar a
recuperação do muro de contenção da rua
Antônio da Silva Braga e o Requerimento Nº
20.054/2021 pede que a Secretaria de

Transporte e Trânsito e o COMTRAN
possam providenciar a mudança do ponto
final do ônibus, da linha que liga Santos
Dumont ao Patrimônio da Serra, localidade
conhecida como “Balança” para
aproximadamente 1 km à frente, conhecida
como Fazenda Três Pontes.

VEREADOR TIM: Requerimentos Nº
23.073/2021 e Nº 23.074/2021, para a
Secretaria Municipal de Obras e Serviços
Públicos, solicitando a manutenção do bueiro
na Rua Hélio Reis, no Bairro Cabangu e a
pavimentação asfáltica no bairro Nossa
Aparecida das ruas Sebastião de Oliveira,
Crispim Pereira da Costa e Horácio Pires.

No momento de Tribuna Livre, fizeram
uso da palavra os Vereadores Sandra Cabral,
Tim, Flávio Faria, Tiãozinho do Formoso,
Conrado, Niltinho, Tião da Van, Felipe,
Altamir e Keilon. A próxima Reunião
Ordinária será realizada na próxima segunda-
feira, dia 22 de novembro de 2021, às 17
horas.

O Presidente, vereador Luciano Gomes,
deu início à sessão com a aprovação da Ata
da reunião ordinária do dia 16.11.2021. Após
a aprovação o Secretário, vereador Tiãozinho
Formoso, fez a leitura das correspondências
e o Vice-Presidente, vereador Altamir,
realizou a leitura da Ordem do Dia.
Continuando, os vereadores apresentaram os
seus Requerimentos, sendo:

VEREADOR ALTAMIR MOISÉS
DE CARVALHO: Requerimentos Nº
18.094/2021 e Nº 18.095/2021, destinados à
Secretaria Municipal de Obras e Serviços
Públicos, onde solicita melhorias na estrada
de Campo Alegre, além de uma reforma
urgente de um “mata-burro” localizado na
mesma e a pavimentação asfáltica da Rua
Maria do Carmo Silva e da Rua Projetada
no bairro Quarto Depósito.

VEREADOR CONRADO
LUCIANO BAPTISTA: Requerimentos
Nº 13.132/2021 ao Nº 13.136/2021,
destinados aos Deputados e Presidente da
Comissão de Minas e Energia da Câmara
dos Deputados Federais, Deputados e
Presidente da Comissão de Trabalho,
Administração e Serviço Público da Câmara

dos Deputados Federais, Deputados e
Presidente da Comissão de Fiscalização
Financeira e Controle da Câmara dos
Deputados Federais e Presidente e Senadores
da Comissão do Meio Ambiente do Senado
Federal, onde solicita a atuação dos mesmos
em prol do meio ambiente e saúde.
Requerimentos Nº 13.137/2021 ao Nº 13.139/
2021, encaminhados para o Sr. Rodrigo Otávio
Soares Pacheco, Presidente do Senado
Federal, Sr. Antônio Augusto Junho Anastasia,
Senador Federal e Sr. Carlos Alberto dias
Viana, Senador Federal, solicitando emenda
parlamentar de saúde.

VEREADOR JOSÉ ABUD:
Requerimento Nº 17.036/2021, para Secretaria
de Obras e Serviços Públicos, pedindo que a
mesma possa providenciar a coleta do lixo
domiciliar na localidade conhecida como Rio
Pinho.

VEREADOR KEILON MAZILÃO:
Requerimento Nº 17.023/2021, solicitando que
a Secretaria Municipal dos Transportes e
Mobilidade Urbana providencie a colocação
de sinalização de advertência de trânsito, de
travessia de pessoas e de indicação de
velocidade máxima para o trecho da rua

Maestro Patrocínio, parte superior do bairro
da Glória.

VEREADOR NILTON DO
AMARAL: Requerimento Nº 12.091/2021,
destinado à Secretaria de Obras e Serviços
Públicos, solicita a instalação da caixa de água,
que foi enviada à comunidade de Rio Abaixo
no mês de outubro de 2020 com os devidos
distribuidores de água, com o propósito de
servir água potável e saudável à comunidade.

VEREADORA SANDRA CABRAL:
Requerimento Nº 55.084/2021, encaminha
para a Secretaria Municipal de Obras e
Serviços Públicos e Secretaria de Agricultura,
onde pede que seja realizada uma visita em
local específico, em Campo Alegre, uma vez
que no referido ponto encontra-se um “mata-
burro” em péssimas condições, trazendo risco
aos condutores que ali transitam.

VEREADOR TIÃO DA VAN:
Requerimento Nº 36.052/2021, enviado para a
Secretaria Municipal de Obras e Serviços
Públicos, solicitando a instalação de um
corrimão na escada localizada na rua Francisco
Albano Fernandes, no Bairro Santo Antônio.

VEREADOR TIÃOZINHO DO
FORMOSO: Requerimento Nº 20.055/2021,

solicitando que a Secretaria Municipal de
Obras e Serviços Públicos possa
providenciar a instalação de um braço de
luminária no poste de iluminação localizado
próximo ao ponto de ônibus, situado na rua
Boa Vista, no Distrito de São João da Serra.

VEREADOR VALDIR:
Requerimento Nº 51.037/2021, encaminha ao
diretor da Secretaria Municipal de Obras e
Serviços Públicos, pedido para que seja
realizada a pavimentação asfáltica e a devida
manutenção da rua Professora Conceição
Rodrigues Palmieri, localizada na
Comunidade São José Operário, no bairro
da Glória.

VEREADOR TIM: Requerimento Nº
23.075/2021, destinatário Secretaria de
Obras e Serviços Públicos, possa
providenciar a troca de lâmpadas na Rua
Projetada, no bairro Ponte Preta.

No momento de Tribuna Livre fizeram
uso da palavra os vereadores Tim, Tiãozinho
do Formoso, Conrado, Niltinho, Tião da Van,
Felipe e Altamir. A próxima Reunião
Ordinária será realizada na próxima segunda-
feira, dia 29 de novembro de 2021, às 17
horas.

Câmara Municipal de Santos Dumont

REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SANTOS DUMONT DO DIA 22 DE NOVEMBRO DE 2021

Câmara Municipal de Santos Dumont

REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SANTOS DUMONT DO DIA 29 DE NOVEMBRO DE 2021
O Presidente, vereador Luciano Gomes,

deu início à sessão com a aprovação da Ata
da reunião ordinária do dia 22.11.2021. Após
a aprovação o Secretário interino, vereador
Tião da Van, fez a leitura das
correspondências e o Vice-Presidente,
vereador Altamir, realizou a leitura da Ordem
do Dia. Continuando, os vereadores
apresentaram os seus Requerimentos, sendo:

VEREADOR ALTAMIR:
Requerimentos Nº 18.096/2021 ao Nº 18.098/
2021 e Nº 18.101/2021, encaminhados para
a Secretaria Municipal de Obras e Serviços
Públicos, solicitando, respectivamente,
limpeza, manutenção e melhorias na
iluminação em passagem abaixo da linha
férrea na travessia do bairro Vila Esperança;
construção de um quebra-molas na rua Nunes
de Moraes, no bairro Córrego do Ouro
(requerimento esse também enviado para a
Secretaria de Transporte e Trânsito);
melhorias na rua Heleno Homem da Costa
no bairro Córrego do Ouro; construção de

uma lixeira e o atendimento do caminhão do
lixo na Comunidade João Calixto.
Requerimento Nº 18.099/2021, para a
Vigilância Sanitária, que o órgão possa
acompanhar e solucionar problemas
relacionados ao grande número de caramujos
existentes na Rua José Abidalah no bairro
Ponte Preta, e Requerimento Nº 18.100/2021,
destinado à Secretaria Municipal de
Transporte e Trânsito e Celeste Viplam,
solicitando o aumento ou o regresso dos
horários normais do ônibus na Comunidade de
João Calixto.

VEREADOR CONRADO:
Requerimento Nº 13.007/2021, encaminhando
Moção de Congratulação e Apoio ao Sr. Carlos
da Fonseca Soares, reverendo responsável pela
Igreja do Evangelho Quadrangular;
Requerimento Nº 13.140/2021 ao Nº 13.142/
2021, destinados à Sra. Rosângela Maria
Garcia, Diretora da Secretaria de Saúde de
Santos Dumont, Sr. Marcos Aurélio Martins
Vaz e Sra. Verônica da Cunha Bordonal,

Assessora Adjunta de Saúde e Coordenadora
da Atenção Primária em Saúde de Santos
Dumont, solicitando informações sobre
atropelamentos de animais na linha férrea.

VEREADOR JOSÉ ABUD:
Requerimento Nº 17.037/2021, para a Mesa
Diretora da Câmara Municipal de Santos
Dumont, solicitando o encaminhamento de
Moção de Pesar à família de Robert Fernandes
Campos, pelo seu falecimento ocorrido no dia
24 de novembro de 2021.

VEREADOR NILTINHO:
Requerimentos Nº 12.092/2021 ao Nº 12.095/
2021, encaminhados para a Secretaria de Obras
e Serviços Públicos, solicitando o
desentupimento de um bueiro e reparos no
asfalto na rua José Antunes; inspeção, limpeza
e desassoreamento no córrego que se inicia
próximo à rua Machado de Assis, no Córrego
do Ouro; complementação em obras e
aquisição de bomba para abastecimento de
água potável na comunidade de Rio Abaixo, e
a troca de lâmpadas queimadas na rua Luiz

Gonzaga de Chagas, antiga Carvoeira no
bairro Quarto Depósito.

VEREADORA SANDRA
CABRAL: Requerimento Nº 55.086/2021
solicitando que a Secretaria Obras e Serviços
Públicos sane o problema de falta de água
na comunidade de Campo Alegre.

VEREADOR VALDIR:
Requerimento Nº 51.038/2021, solicitando
que a Secretaria Municipal de Obras e
Serviços Públicos realize a pavimentação
asfáltica e a devida manutenção na rua
Manoel Gomes dos Santos, atrás da Igreja
Nossa Senhora da Glória, no Bairro da
Glória.

No momento de Tribuna Livre fizeram
uso da palavra os vereadores Flávio,
Conrado, Niltinho, José Abud, Felipe, Tião
da Van, Altamir e Keilon. A próxima
Reunião Ordinária será realizada na próxima
segunda-feira, dia 06 de dezembro de 2021,
às 17 horas.

Costura CriativaCostura Criativa
Bolsas, necessaires, carteiras, porta moedas, estojos,

toucas de chef, jogos americanos e muito mais.

Costurando afetos...

jana_ina_costurices  Jana & Ina CosturicesInstagram: Facebook:

Av. Presidente Getúlio
Vargas, 262

Drogaria Central Dumont

3251- 4024
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O Presidente, vereador Luciano Gomes,
deu início à sessão com a aprovação da Ata
da reunião ordinária do dia 29.11.2021. Após
a aprovação o Secretário, vereador Tiãozi-
nho do Formoso, fez a leitura das correspon-
dências e o Vice-Presidente, vereador Alta-
mir, realizou a leitura da Ordem do Dia. Con-
tinuando, os vereadores apresentaram os seus
Requerimentos, sendo:

VEREADOR ALTAMIR: Requeri-
mentos Nº 18.102/2021 e Nº 18.103/2021,
encaminhados para a Secretaria Municipal
de Obras e Serviços Públicos, solicitando que
a mesma possa cascalhar o final da Rua José
Zene de Campos, próximo ao campo do Cór-
rego do Ouro e também desentupir um buei-
ro na Rua Treze de Maio em frente ao nú-
mero 181.

VEREADOR CONRADO: Requeri-
mento Nº 13.143/2021, para a Secretaria
Municipal de Obras e Serviços Públicos, so-
licitando reparos na Rua Professor Améri-
co, no bairro São Sebastião. Requerimento
Nº 13.144/2021, destinado à Secretaria Mu-

nicipal de Trânsito e Transporte, solicitando pin-
tura de faixa de pedestres na Rua Deputado
Wilson Modesto, no Bairro Graminha. Reque-
rimento Nº 13.145/2021, para o Sr. Ignácio
Messias Crescêncio Barbosa, Diretor da Se-
cretaria Municipal de Modernização Adminis-
trativa, onde solicita a resolução de problemas
de captação de sinal de TV aberta. Requeri-
mento Nº 13.146/2021, encaminha à Sra. Si-
mone Elena Mendes, Diretora da Secretaria
de Desenvolvimento Social e Combate as Dro-
gas, pedido para atendimento aos moradores
do Distrito de Conceição do Formoso em de-
corrência das chuvas.

VEREADOR FLÁVIO FARIA: Reque-
rimento Nº 14.037/2021, para a Secretaria de
Obras e serviços Públicos, pedindo que a mes-
ma possa providenciar a construção do muro
de arrimo na Rua Antônio da Silva Braga, no
Bairro da Glória e Requerimento Nº 14.038/
2021, tendo como destinatário o Poder Execu-
tivo Municipal, solicitando a pavimentação as-
fáltica da Rua Carlos Aleixo Tavares, Rua da
Paróquia Nossa Senhora da Glória, no mesmo

Bairro.
VEREADOR JOSÉ ABUD: Requeri-

mento Nº 17.038/2021, pedindo que a Secre-
taria Municipal de Obras e Serviços Públicos
possa providenciar a limpeza completa de ce-
mitério Municipal, providenciando a retirada de
entulho e resto de vegetação que se encon-
tram espalhados de forma generalizada, pro-
movendo a proliferação de insetos e animais
peçonhentos.

VEREADORA SANDRA CABRAL:
Requerimento Nº 55.087/2021, encaminhado
para o Executivo Municipal, Secretaria Obras
e Serviços Públicos e Viação Celeste Viplan,
solicitando que o departamento competente
estude a viabilidade para que o ônibus da linha
Bairro de Fátima – Caíque, retorne a realizar
a rota nos dois sentidos pela Rua São José.

VEREADOR TIÃOZINHO DO FOR-
MOSO: Requerimento Nº 20.056/2021, envi-
ado para o Executivo Municipal; Secretaria de
Obras e Serviços Públicos, solicitando que a
mesma possa providenciar a recuperação as-
fáltica da Rua Coronel José Guilherme de Al-

meida, trecho localizado nas conhecidas cur-
vas do Bairro Graminha. Requerimento Nº
20.057/2021, para a Secretaria Municipal de
Educação e Cultura, solicitando que o Exe-
cutivo Municipal aceite como sugestão que
a nova creche do bairro Santo Antônio pos-
sa ser denominada “Creche Maurício Perei-
ra”, popularmente conhecido como “Ticôco”.
Requerimento Nº 20.058/2021, sugerindo ao
Executivo Municipal a elaboração de um pro-
jeto para a criação de uma ciclovia paralela
à BR499, Rodovia Historiador Henrique Cas-
telo Branco, através de parceria público-pri-
vada, sugerindo ainda que a mesma poderia
possa levar o nome de “Ciclovia Alberto San-
tos Dumont”.

No momento de Tribuna Livre fizeram
uso da palavra os vereadores Tiãozinho do
Formoso, Conrado, Niltinho, José Abud, Al-
tamir, Keilon e Flávio. A próxima Reunião
Ordinária será realizada na próxima segun-
da-feira, dia 13 de dezembro de 2021, às 17
horas.

Câmara Municipal de Santos Dumont

REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SANTOS DUMONT DO DIA 06 DE DEZEMBRO DE 2021

Votado por unanimidade na Câmara Munici-
pal de Santos Dumont, na Reunião Ordinária do
dia 06 de dezembro de 2021. Que dispõe sobre a
denominação do Logradouro Público, localizado
na Praça, abaixo da Paróquia de São Sebastião.
Homenagem ao Sr. Antônio Moreira Gomes.

Filho de Carpinteiro, ofício que aprendeu com
seu pai, iniciou sua carreira na Obra Civil aos 17
anos como ajudante no calçamento da Estrada Real
no ano de 1928. Com a escassez de trabalho, foi
sozinho para Volta Redonda onde trabalhou na
Construção da CSN até o ano de 1945, lá adquiriu
experiência e aprendeu inúmeras técnicas moder-
nas de construção civil. Antônio residiu na Comu-
nidade do Cala Boca e depois no bairro São Sebas-
tião, aos poucos começou a ser requisitado para
inúmeras obras para construção civil, por causa de

Projeto de Lei n° 42/2021
Vereador Nilton Novaes do Amaral

(Niltinho)
sua experiência e conhecimento foi dado ‘a ele a
missão de construir e comandar sua primeira gran-
de obra na Cidade. A Igreja Matriz de São Sebasti-
ão, obra iniciada na década de 50 e de um projeto
moderno e audacioso para sua época. Uma delas
foi fazer o interior da igreja estilo gótico e sem co-
lunas no meio da nave, com a finalidade de melho-
rar a visão dos fiéis para ver a Celebrações no Al-
tar. Ainda vale ressaltar que foi um desafio erguer
uma torre alta em um terreno de difícil acesso e bem
elevado em relação ‘a Rua principal. Outro cuidado
bem pensado nessa obra foi colocar e posicionar
quatro cruzes no alto da torre, sendo que cada uma
aponta para um ponto cardial da Cidade.

Após concluir essa grande obra Antônio foi
reconhecido por muitos e passou a ser requisita-
do, passou a ser pioneiro das grandes obras de
construção civil em nossa cidade. Entre elas se
destacam as seguintes; Edifício Ardo, Prédio do
Sindicato Rural, Edifício Avenida, antiga sede do
Club Social Olímpico, Sede do Clube Grêmio Literá-
rio E Recreativo Mário de Lima, Posto Chevitares-
se, Reforma da Igreja de Dores do Paraibuna, Edifí-
cio Maria Salomão abdo, o primeiro Prédio com ele-
vador e galeria em Santos Dumont, dentre outras
construções de grande valor para a Cidade de San-
tos Dumont, por reconhecimento de seus feitos e
sua colaboração para a sociedade sandumonense
foi lhe conferido uma placa em homenagem ao dia
do Trabalhador pelo ilustríssimo Prefeito José An-
tônio Pedro, sendo que o mesmo o homenageou e
prestigiou com a Comenda João Gomes. Da mesma
forma foi lhe conferido uma homenagem de 80 anos
de existência do Clube Grêmio Recreativo Mário de
Lima e assim também o Rotary Club o prestigiou
com uma menção honrosa por seus relevantes ser-
viços prestados ao Club.

Agora a Praça da Paróquia São Sebastião terá
seu nome gravado na memória de todos, Praça
Antônio Moreira Gomes.

Na semana passada os alunos do 5º ano fize-
ram as avaliações externas Saeb e PROEB e os alu-
nos do 2º ano PROALFA.

O Sistema de Avaliação da Educação Básica
(Saeb) é um conjunto de avaliações externas em
larga escala que permite ao Inep realizar um diag-
nóstico da educação básica brasileira e de fatores
que podem interferir no desempenho do estudan-
te. As médias de desempenho dos estudantes,
apuradas no Saeb, juntamente com as taxas de
aprovação, reprovação e abandono, apuradas no
Censo Escolar, compõem o Índice de Desenvolvi-
mento da Educação Básica (Ideb).

Já o PROALFA e o PROEB são avaliações rea-
lizadas pelo SIMAVE que buscam aferir todas as
dimensões do sistema educacional da rede pública
estadual. Elas analisam os resultados alcançados
em sala de aula, na escola e no sistema; na ação
docente, na gestão escolar e nas políticas públicas
para a educação; no nível de aprendizagem na alfa-
betização e nos conteúdos básicos do ensino fun-
damental. Focalizam o ensino de um sistema esco-
lar e não o aluno. Segundo a diretora Patrícia Gon-
çalves da Fonseca: “Isso significa que esse tipo de
avaliação, embora busque identificar habilidades
demonstradas pelos alunos, objetiva verificar se o
ensino foi realizado como deveria. É diferente
da avaliação do aluno, interna à escola, em que o
professor, com base no que trabalhou em sala de
aula, visa constatar o que os alunos aprenderam. “

Os alunos foram recebidos com um delicioso
achocolatado com biscoitos e ganharam um kit
personalizado pela participação e finalizamos com
um lanchinho especial. Eles merecem!

Por Juliana Werneck Barros

E. E. João Gomes Velho vem se

destacando nos Estudos Remotos
SAEB, PROALFA e PROEB

Na tarde de terça-feira
(07/12), foi desencadeada
operação Batida Policial a fim
de reprimir o tráfico ilícito
de drogas, no bairro Vila Es-
perança.

De acordo com uma denúncia recebida, um indiví-
duo trajando blusa preta e bermuda jeans estava na via
pública, na esquina das Ruas Antônio Paticie e Tupi,
realizando tráfico ilícito de drogas. O material estaria
numa sacola de cor rosa deixada na escada de acesso à
sua casa, situada a poucos metros dali.

A guarnição deslocou ao local, onde deparou com o
suspeito na referida esquina. O indivíduo foi encontra-
do no local na companhia de alguns indivíduos. O acusa-
do ao visualizar a aproximação da viatura policial, se
levantou e seguiu caminhando no sentido contrário ao
das viaturas, aparentando nervosismo e desconforto,
sendo então abordado. Durante busca pessoal foi locali-

Tráfico Ilícito de Drogas
zado em seu bolso uma pequena quantia em dinheiro.

No local, foi apreendida a sacola descrita na denún-
cia, na qual continha uma balança de precisão em funci-
onamento, um tablete de maconha prensada, um invólu-
cro com cocaína, um invólucro com 19 pedras de crack já
fracionadas para comercialização, uma bucha de maco-
nha já pronta para comercialização, duas garrafas de subs-
tância análoga a “loló” e uma folha de caderno com ano-
tações possivelmente referentes a venda das drogas.

O autor de 19 anos assumiu a propriedade de todo
o material ilícito acrescentando que seus familiares têm
conhecimento da prática da ação criminosa e, por fim,
afirmou inclusive que tal denúncia partiu provavelmen-
te de alguém que lhe deve.

Diante do exposto, ao autor foi dada voz de prisão
em flagrante delito, sendo conduzido acompanhado de
testemunhas inicialmente à sede da companhia PM para
confecção do REDS e, em seguida, até a delegacia de
Polícia Civil junto do material apreendido.
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38ª (trigésima oitava) reunião ordinária da
Câmara Municipal de Ewbank da Câmara, da 1ª
(primeira) sessão Legislativa correspondente a 15ª
(décima quinta) legislatura do ano de 2021-2024.
Realizada no dia 17 de novembro de 2021, às
10h00min, reuniu-se no Plenário Vereador
Antônio Ribeiro Mendes, localizado na sede do
Poder Legislativo Municipal, sob a presidência
do vereador Sr. Ronaldo Joaquim de Oliveira, vice-
presidente: Luiz Carlos Nogueira, secretariado
pelo vereador Sr. Mauro Henrique Oliveira
Mendes e os vereadores; Elizete Maria de Souza,
Érica Luzia Mendes, Samuel José Antônio
Ferreira.

PROPOSIÇÃO LEGISLATIVA (EM
TRAMITAÇÃO)

Emenda Modificativa ao Projeto de Lei nº 026/
2021 que “Desafeta Bem Público de uso Especial,
o declara de Uso Dominical, e Afeta Parte de um
Bem Público à Câmara Municipal de Ewbank
da Câmara, bem como dá outras providências.”

Indicações Aprovadas:
Indicação nº 347/2021 – Autoria: Vereador

Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, realize investimentos para melhoria no
fornecimento de água potável em nosso Município.

Indicação nº 348/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, providencie a drenagem no escadão do
loteamento São Geraldo, bem como colocação de
iluminação no local.

Indicação nº 349/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, pesquise se existem interessados em
abrir uma Autoescola em nossa cidade, devendo o
Município fornecer a licença para sua instalação.

Indicação nº 350/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, providencie recursos como subvenção
social para o retorno da banda 7 de setembro.

LEITURA DE PARECER
Parecer do Projeto de lei nº 023 de 30 de

setembro de 2021 que “Estima a Receita e Fixa a
Despesa do Município de Ewbank da Câmara
para o exercício financeiro de 2022.”

Parecer do Projeto de lei nº 024 de 30 de
setembro de 2021 que “Dispõe sobre o Plano
Plurianual para o período de 2022/2025.”

Parecer do Projeto de lei nº 027 de 03 de
novembro de 2021 que “Dispõe sobre autorização
para abertura de Créditos Suplementares.”

41ª (quadragésima primeira) reunião ordiná-
ria da Câmara Municipal de Ewbank da Câmara,
da 1ª (primeira) sessão Legislativa corresponden-
te a 15ª (décima quinta) legislatura do ano de 2021-
2024. Realizada no dia 08 de dezembro de 2021, às
10h00min, reuniu-se no Plenário Vereador Antô-
nio Ribeiro Mendes, localizado na sede do Poder
Legislativo Municipal, sob a presidência do ve-
reador Sr. Ronaldo Joaquim de Oliveira, vice-pre-
sidente: Luiz Carlos Nogueira, secretariado pelo
vereador Sr. Mauro Henrique Oliveira Mendes e
os vereadores; Aparecida Rosely Ribeiro, Elizete
Maria de Souza, Érica Luzia Mendes, Samuel José
Antônio Ferreira, e Raimundo Luiz Pereira.

Proposições Legislativas (Aprovadas)
EMENDA SUBSTITUTIVA Nº 01/2021 AO

PROJETO DE LEI N.º 023/2021, que estima a
receita e fixa a despesa do Município de Ewbank
da Câmara para o exercício financeiro de 2022.

PROJETO DE LEI Nº 029 DE 01 DE DEZEM-
BRO DE 2021, de iniciativa do Executivo que
Municipal de Ewbank da Câmara - MG “Ratifica
o Protocolo de Intenções da Agência de Coopera-
ção Intermunicipal em Saúde Pé da Serra/ACIS-
PES, nos termos e para os fins da Lei n.º 11.107/

2005.”
 PROJETO DE LEI Nº 030 DE 01 DE DEZEM-

BRO DE 2021, de iniciativa do Executivo Munici-
pal de Ewbank da Câmara - MG, que “RATIFICA A
ADESÃO DO MUNICÍPIO À AGÊNCIA DE COO-
PERAÇÃO INTERMUNICIPAL EM SAÚDE PÉ DA
SERRA/ACISPES E DÁ OUTRAS PROVIDÊN-
CIAS.”

 PROJETO DE LEI Nº 031 DE 03 DE DEZEM-
BRO DE 2021 de iniciativa do Executivo Munici-
pal de Ewbank da Câmara - MG, que “Dispõe sobre
autorização para abertura de Crédito Suplemen-
tares.”

PROJETO DE LEI Nº 032 DE 03 DE DEZEM-
BRO DE 2021, de iniciativa do Executivo Munici-
pal de Ewbank da Câmara - MG, que “Concede abo-
no pecuniário aos profissionais da Educação Bási-
ca da Rede Municipal de Ensino, e dá outras provi-
dências.”

Proposições Legislativas (Em Tramitação)
PROJETO DE LEI N.º 033, DE 07 DE DEZEM-

BRO DE 2021, que “Dispõe sobre a concessão de
Abono Pecuniário aos Servidores do Legislativo e
dá outras providências.”

PROJETO DE LEI Nº 034, DE 07 DE DEZEM-

BRO DE 2021, que “Dispõe sobre o pagamento do
adicional de 1/3(um terço) de férias e 13º (décimo
terceiro) subsídio aos Agentes Políticos do Legis-
lativo Municipal de Ewbank da Câmara e dá outras
providências.”

Indicações Aprovadas:
Indicação nº 368/2021 – Autoria: Vereador

Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Muni-
cipal, providencie a criação de um programa soli-
dário para atendimento às crianças no Natal, com
doação de brinquedos.

Indicação nº 369/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Muni-
cipal, providencie, após o asfaltamento da estrada
da Colônia de São Firmino, a iluminação pública no
trecho asfaltado.

Indicação nº 370/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Muni-
cipal, ao término da vigência da Lei Federal n.º 173/
2020, providencie a fixação do piso da educação
municipal, bem como providencie o reajuste dos
vencimentos dos servidores públicos municipais.

Indicação nº 371/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Muni-

cipal, possibilite a colocação de internet na esco-
la Municipal Hercília Silva de Melo.

Indicação nº 372/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Mu-
nicipal, crie um projeto que vise autorizar o de
fornecimento e distribuição de absorventes hi-
giênicos para mulheres de baixa renda.

Indicação nº 373/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração Mu-
nicipal, providencie e intensifique a distribuição
de preservativos femininos e masculinos no Mu-
nicípio de Ewbank da Câmara-MG.

Indicação nº 374/2021 – Autoria: Vereador
Raimundo Luiz Pereira: Que a Administração Mu-
nicipal, disponibilize o atendimento de um médi-
co pediátrico uma vez por semana na Colônia de
São Firmino.

Indicação nº 375/2021 – Autoria: Vereador
Mauro Henrique Oliveira Mendes: Que a Admi-
nistração Municipal, faça a manutenção da estra-
da da Grota da Pedra na altura do Sr. Maurício e
coloque escorias no Viradouro em frente a barra-
gem, bem como retorne com a coleta de lixo nesta
localidade.

ATOS OFÍCIAIS DA CÂMARA MUNICIPAL DE EWBANK DA CÂMARA-MG

40ª (quadragésima) reunião ordinária da
Câmara Municipal de Ewbank da Câmara, da 1ª
(primeira) sessão Legislativa correspondente a 15ª
(décima quinta) legislatura do ano de 2021-2024.
Realizada no dia 01 de dezembro de 2021, às
10h00min, reuniu-se no Plenário Vereador
Antônio Ribeiro Mendes, localizado na sede do
Poder Legislativo Municipal, sob a presidência
do vereador Sr. Ronaldo Joaquim de Oliveira, vice-
presidente: Luiz Carlos Nogueira, secretariado
pelo vereador Sr. Mauro Henrique Oliveira
Mendes e os vereadores; Aparecida Rosely
Ribeiro, Elizete Maria de Souza, Érica Luzia
Mendes, Samuel José Antônio Ferreira, José
Sabino de Oliveira e Raimundo Luiz Pereira.

Proposições Legislativas (Em Tramitação)
Projeto de lei Complementar nº 02/2021 que

“Dispõe sobre a estruturação do Plano de Cargos,
Carreira e Remuneração dos servidores públicos
do Quadro de Pessoal do Magistério do Município
de Ewbank da Câmara – MG, estabelece normas
gerais de enquadramento, institui tabela de
vencimentos e dá outras providências”.

Projeto de lei nº 028 de 23 de novembro de
2021 que “Altera a lei Municipal nº 549/2002,
que dispõe sobre a contribuição para o Custeio

do Serviço de Iluminação Pública, e dá outras
providências.”

Indicações Aprovadas:
Indicação nº 358/2021 – Autoria: Vereador

Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, providencie a reforma dos vestiários
do Campo Municipal da Colônia de São Firmino.

Indicação nº 359/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, providencie o abastecimento da farmácia
popular de nossa Cidade, uma vez que alguns
cidadãos têm reclamado da falta de medicamentos.

Indicação nº 360/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, ao término das obras da Colônia de São
Firmino, consiga recursos estaduais e federais para
atender às necessidades de moradia da população
da Grota da Pedra.

Indicação nº 361/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, patrocine e organize um campeonato
de futebol para veteranos acima de 50 anos.

Indicação nº 362/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, providencie estudo para criação de
Legislação Municipal para apoio aos

trabalhadores de aplicativo de entrega e
transporte privado.

Indicação nº 363/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, providencie a contratação de um médico
Clínico geral para atendimento na UBS nos fins de
semana.

Indicação nº 364/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, providencie a criação de uma faixa
exclusiva para o estacionamento de motos na
Avenida Santo Antônio.

Indicação nº 366/2021 – Autoria: Vereador
Mauro Henrique Oliveira Mendes: Que a
Administração Municipal, providencie a limpeza e
dedetização de um bueiro localizado na Rua Padre
Irani Oliveira em frente ao número 15 no loteamento
São Geraldo.

Indicação nº 367/2021 – Autoria: Vereador
Ronaldo Joaquim de Oliveira: Que a Administração
Municipal, realize o rebaixamento e pintura do
quebra-molas localizado na Rua Nossa Senhora
Aparecida próximo à mina-d’água.

MOÇÃO DE APLAUSOS (APROVADA)
MOÇÃO DE APLAUSOS nº 028/2021.

Autoria: Vereador Luiz Carlos Nogueira

A Câmara Municipal de Ewbank da
Câmara, por intermédio do Vereador abaixo
assinado, com amparo no artigo 139 do
Regimento Interno desta Casa de Leis, apresenta
MOÇÃO DE APLAUSOS, com entrega de
Certificado do Poder Legislativo, para a o
JORNAL DO POVO pela comemoração de seus
33 anos de existência, trazendo informação a
população que é uma das armas mais poderosas
em favor da democracia e da cidadania.

REDAÇÃO FINAL (APROVADAS)
Projeto de lei nº 023 de 30 de setembro de

2021 que “Estima a Receita e Fixa a Despesa do
Município de Ewbank da Câmara para o exercício
financeiro de 2022.”

Projeto de Lei nº 026/2021 que “Desafeta
Bem Público de uso Especial, o declara de Uso
Dominical, e Afeta Parte de um Bem Público à
Câmara Municipal de Ewbank da Câmara, bem
como dá outras providências.”

Projeto de lei nº 027 de 03 de novembro de
2021 que “Dispõe sobre autorização para
abertura de Créditos Suplementares.”

ATOS OFÍCIAIS DA CÂMARA MUNICIPAL DE EWBANK DA CÂMARA-MG

39ª (trigésima nona) reunião ordinária da
Câmara Municipal de Ewbank da Câmara, da 1ª
(primeira) sessão Legislativa correspondente a 15ª
(décima quinta) legislatura do ano de 2021-2024.
Realizada no dia 24 de novembro de 2021, às
10h00min, reuniu-se no Plenário Vereador
Antônio Ribeiro Mendes, localizado na sede do
Poder Legislativo Municipal, sob a presidência
do vereador Sr. Ronaldo Joaquim de Oliveira, vice-
presidente: Luiz Carlos Nogueira, secretariado
pelo vereador Sr. Mauro Henrique Oliveira
Mendes e os vereadores; Aparecida Rosely
Ribeiro, Elizete Maria de Souza, Érica Luzia
Mendes, Samuel José Antônio Ferreira, José
Sabino de Oliveira e Raimundo Luiz Pereira.

Proposições Legislativas (APROVADAS)
Projeto de Lei nº 024 de 30 de setembro de

2021 que “Dispõe sobre o Plano Plurianual para
o período de 2022/2025.”

Emenda Modificativa ao Projeto de Lei nº 026/
21 que “Desafeta Bem Público de uso Especial, o

Municipal da Colônia de São Firmino com a
denominação de Escola Municipal Rita Lumonte
da Silva.

Indicação nº 353/2021 – Autoria: Vereador
Raimundo Luiz Pereira: Que a Administração
Municipal, providencie a aquisição de camas
hospitalares para atendimento das pessoas
acamadas.

Indicação nº 354/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, a pedido do proprietário do Bar e
Mercearia Corujão, entre em contato com a polícia
militar para que faça ronda nos fins de semana com
mais frequência.

Indicação nº 355/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, a pedido dos comerciantes, coloque
uma placa de carga e descarga na Avenida Santo
Antônio.

Indicação nº 356/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração

declara de Uso Dominical, e Afeta Parte de um
Bem Público à Câmara Municipal de Ewbank da
Câmara, bem como dá outras providências.”

Projeto de Lei nº 026/2021 que “Desafeta Bem
Público de uso Especial, o declara de Uso Dominical,
e Afeta Parte de um Bem Público à Câmara
Municipal de Ewbank da Câmara, bem como dá
outras providências.”

Projeto de lei nº 027 de 03 de novembro de
2021 que “Dispõe sobre autorização para abertura
de Créditos Suplementares.”

Indicações Aprovadas:
Indicação nº 351/2021 – Autoria: Vereador

Raimundo Luiz Pereira: Que a Administração
Municipal, realize abertura de processo licitatório
para concessão do serviço de transporte coletivo
municipal.

Indicação nº 352/2021 – Autoria: Vereador
Raimundo Luiz Pereira: Que a Administração
Municipal, envie para apreciação desta Casa
Legislativa de Projeto de Lei denominando a Escola

Municipal, providencie a drenagem do lado de fora
do campo da Colônia de São Firmino.

Indicação nº 357/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, providencie a limpeza atrás do campo
da Colônia de São Firmino e suas laterais.

MOÇÃO DE APLAUSOS (APROVADA)
MOÇÃO DE APLAUSOS nº 027/2021.

Autoria: Vereadora Elizete Maria de Souza
A Câmara Municipal de Ewbank da Câmara,

por intermédio do Vereador abaixo assinado, com
amparo no artigo 139 do Regimento Interno desta
Casa de Leis, apresenta MOÇÃO DE APLAUSOS,
com entrega de Certificado do Poder Legislativo, a
ANTÔNIO MARCOS DE OLIVEIRA conhecido
como “Ninho” pelo 18º (décimo oitavo) lugar geral
na classificação final da Meia Maratona
Internacional do Rio de Janeiro. .

ATOS OFÍCIAIS DA CÂMARA MUNICIPAL DE EWBANK DA CÂMARA-MG
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Câmara Municipal realiza Sessão Solene para entrega de
Títulos de Cidadão Benemérito, Cidadão Honorário e

Honraria Zumbi dos Palmares
Uma noite marcada por homenagens e agrade-

cimentos à pessoas e entidades que participam ati-
vamente no desenvolvimento do município de San-
tos Dumont. A sessão solene da Câmara de Verea-
dores foi realizada na noite do dia 19 de novembro,
no Grêmio Literário e Recreativo Mário de Lima. Na
ocasião foram entregues o Título de Cidadão Be-
nemérito, Cidadão Honorário e Honraria Zumbi dos
Palmares.

É matéria comum ao Município homenagear
pessoas ilustres com títulos beneméritos e hono-
rários. Isso geralmente é feito em Sessão Solene,
como forma de manifestar publicamente a impor-
tância dos homenageados à comunidade, posto que
estes contribuíram de maneira significante para o
desenvolvimento da cidade.

Saiba diferenciar quais as modalidades:
Cidadão Benemérito: é concedido àqueles

nascidos no nosso município e que tenha presta-
do relevantes serviços à comunidade sandumonen-
se, Estado ou à Nação.

Cidadão Honorário: é concedido àqueles nas-
cidos fora do nosso município e que tenha presta-
do relevantes serviços à comunidade sandumonen-
se, Estado ou à Nação.

A Honraria Zumbi dos Palmares tem por fina-
lidade engrandecer pessoas que, notadamente, con-
tribuíram para o fortalecimento das manifestações
artístico-culturais e sociais da raça negra, em âmbi-
to municipal, estadual ou federal.

Além dos vereadores e dos homenageados,
estiveram presentes diversas autoridades civis e
militares, lideranças políticas e convidados dos
agraciados da noite. Compuseram a Mesa junto ao
Presidente do Legislativo Municipal, vereador Lu-
ciano Gomes, ao Vice-presidente, Altamir Moisés,
e o Secretário, “Tiãozinho do Formoso”, a Deputa-
da Estadual Delegada Sheila, os Deputados Fede-
rais Charlles Evangelista e Charles Santos, o Chefe
de Gabinete José Lúcio de Almeida, representando
o prefeito, o Delegado da Polícia Civil, Dr. Cleber
Faria, e o Prefeito de Santa Bárbara do Tugúrio, Sr.
José Antônio Alves Donato.

Agraciados com o Título de Cidadão Benemé-
rito 2021

Leandro Jefferson  Fernandes – indicação do
vereador Altamir Moisés

Ana Paula da Silva Gomes – indicação do ve-
reador Conrado Luciano

Sheila das Graças Ribeiro  Alvim – indicação
do vereador Felipe Chaves

Cláudio Roberto Lins – indicação do verea-
dor Flávio Faria

Eugênio Antônio Palmieri – indicação do ve-
reador José Abud

Iuri Antônio Fagundes de Faria – indicação
do vereador Keilon Mazilão

Mauro Gonçalves de Mello – indicação do
vereador Luciano Gomes

Vicente Alves dos Reis – indicação do verea-
dor Niltinho Amaral

Adilelson Lourivam de Campos – indicação
do vereador “Tião da Van”

Anderson da Silva Ferreira – Indicação do
vereador “Tiãozinho do Formoso”

Kenia Aparecida de Almeida Oliveira – indi-
cação da vereadora Sandra Cabral

APAE-SD – indicação do vereador “Tim”
Fabiana das Graças Gonçalves Costa – indi-

cação do vereador Valdir Nogueira
Agraciados com o Título de Cidadão Honorá-

rio 2021
Rosangela Maria Garcia – indicação do vere-

ador Altamir Moisés
Marcos Alberto Andruchak – indicação do

vereador Conrado Luciano
Anna Maria Brandão Coelho – indicação do

vereador Felipe Chaves
José Antônio Alves Donato – indicação do

vereador Flávio Faria
Henrique José de Almeida Slaibi – indicação

do vereador José Abud
Sheila Aparecida Pedrosa de Mello Oliveira

– indicação do vereador Keilon Mazilão
Fabrício José Campos da Silveira – indica-

ção do vereador Luciano Gomes
José de Deus Prado Filho – indicação do ve-

reador Niltinho Amaral
Marcos Geraldo Oliveira de  Menezes – indi-

cação do vereador “Tião da Van”
Eugênio Paccelli Assis – Indicação do verea-

dor “Tiãozinho do Formoso”
Marco Antônio Resende Faria – indicação da

vereadora Sandra Cabral
Charles Santos – indicação do vereador “Tim”
Dirceu Fonseca Vargas – indicação do verea-

dor Valdir Nogueira
Agraciado com a Honraria Zumbi dos Palma-

res 2021
Odair Petronilho dos Reis
Após a entrega das Honrarias e Título, o Sr.

Leandro Jefferson Fernandes fez o discurso de agra-
decimento em nome dos demais agraciados. Em
seguida o Presidente, Luciano Gomes, agradeceu a
presença de todos e deu por encerrada a solenida-
de.

Fabiano Silva – Assessoria de Imprensa da
Câmara Municipal de Santos Dumont

Rosangela Maria Garcia – indicação do
vereador Altamir Moisés

Kenia Aparecida de Almeida Oliveira –
indicação da vereadora Sandra Cabral

APAE-SD (representante: Cilene)– indicação do
vereador “Tim”

Ana Paula da Silva Gomes (representante:
Jordana Gonçalves Ferreira) – indicação do
vereador Conrado Luciano

Eugênio Paccelli Assis – Indicação do vereador
“Tiãozinho do Formoso”

Henrique José de Almeida Slaibi – indicação
do vereador José Abud

Sheila das Graças Ribeiro  Alvim – indicação do
vereador Felipe Chaves

Cláudio Roberto Lins – indicação do vereador
Flávio Faria

Adilelson Lourivam de Campos – indicação do
vereador “Tião da Van

Marco Antônio Resende Faria (representante
Priscila Hauck) – indicação da vereadora
Sandra Cabral

Vicente Alves dos Reis – indicação do
vereador Niltinho Amaral

Anna Maria Brandão Coelho – indicação do
vereador Felipe Chaves

Deputada Dedegada Sheila Aparecida Pedrosa de
Mello Oliveira – indicação do vereador Keilon
Mazilão

Fabiana das Graças Gonçalves Costa – indicação
do vereador Valdir Nogueira
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Marcos Geraldo Oliveira de  Menezes
(representante: Sérgio Miguel Feliciano) –
indicação do vereador “Tião da Van”

Fabrício José Campos da Silveira – indicação do
vereador Luciano Gomes

Dr. Leandro Jefferson  Fernandes – indicação
do vereador Altamir Moisé

Mauro Gonçalves de Mello – indicação do
vereador Luciano Gomes

Charles Santos – indicação do vereador “Tim”

José de Deus Prado Filho – indicação do
vereador Niltinho Amaral

Agraciado com a Honraria Zumbi dos Palmares
2021 - Odair Petronilho dos Reis

Vereadores: Wilton de Souza Luiz (Tim chora neném), Sandra Imaculada Cardoso Cabral, Nilton do Amaral ( Niltinho), José Abud Neto, Felipe da Silva Chaves, Conrado Luciano Baptista, Flávio
Ramos Faria, Keilon Aparecido dos Santos Mazilão, Sebastião Antônio da Silva e Valdir Luiz Nogueira - Legislação 2021/2024.

Mesa diretora: presidente da câmara municipal -Luciano Gomes, vice - Altamir Moisés, Secretário
- Sebastião Ramos (Tiãozinho do Formoso) e demias autoridades.

Medalhas e diplomas - Cidadão Honorário e
Benemérito 2021

Iuri Antônio Fagundes de Faria – indicação do
vereador Keilon Mazilão

Marcos Alberto Andruchak – indicação do
vereador Conrado Luciano

Eugênio Antônio Palmieri – indicação do
vereador José Abud

Dirceu Fonseca Vargas – indicação do vereador
Valdir Nogueira

José Antônio Alves Donato – indicação do
vereador Flávio Faria

Anderson da Silva Ferreira – Indicação do
vereador “Tiãozinho do Formoso”
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Rua  Agenor  Saturnino de  Carvalho, 171 Bairro São Sebastião da Barra -
Tel: 3251-3813

Celeste / Viplam
ANIVERSARIANTES DEZEMBRO  2021

09- Tatiane Maria Paulino
15-Angela Maria Pereira
16-Marcos Rogerio Dias

18-Grice Batista do N de Sá
23-Rayla Maria C. dos Santos

 29-Renato dos Santos de Almeida
 31-Marcia Cristina de A. Gomes

Rua Afonso Pena nº 509 centro
 Tel:  3252-7346 / 98873-9257

S M Lanchonete e
Produções

Aceitamos encomendas de Balas nos sabores de
Chocolate, Morango, Coco, Amendoim e temos

também  a Bala Gelada

maricleia.reis.7 maricleiasalgados@gmail.com

Ponto de Vista
Amarildo Paticcié

Colégio Santos Dumont, teve a honra de rece-
ber os pais, responsáveis e alunos para a realiza-
ção de uma Missa de Ação de Graças. Os alunos
participaram do Ofertório e tiveram momentos es-
peciais onde, cantaram e agradeceram esse ano,
que foi o fechamento de mais um dos ciclos de
suas vidas.

 No encerramento a Coordenadora pedagógica
do Colégio: Maria Luiza Lima fez um agradecimen-
to todo especial aos Alunos e aos pais por deposi-
tarem seu bem mais precioso nas mãos do Colégio
e fez uma linda homenagem aos formandos dese-
jando acima de tudo muito Sucesso e Realizações.

Missa de Ação de Graças
Colégio Santos Dumont

Apesar de o esporte não ter nascido aqui, o
Brasil é considerado o país do futebol por sua pai-
xão, craques e conquistas no esporte. Sendo as-
sim, é de se imaginar que muitas meninas no país
amam o futebol e desejam se tornar jogadoras pro-
fissionais. O primeiro passo para se tornar uma jo-
gadora profissional de futebol com certeza é trei-
nar bastante.

Somente com muito treino você melhorará suas
jogadas, habilidades e se tornará uma ótima joga-
dora. Afinal, para se profissionalizar não basta ape-
nas ter talento, é necessário ter também força de
vontade. Parabéns Lara (Escolinha do Cruzeiro do
Córrego do Ouro). A oportunidade, ela não bate
em sua porta. É preciso se dedicar e se esforçar
porque ela chega no seu colo.

Lara - Cruzeiro do Córrego do Ouro,
selecionada entre 15 de 300 meninas em

uma peneira em BH.

Onde você estava
no ano de 1956? Para os

que já eram nascidos,  enquanto vão pensando,
vamos nos lembrar de alguns fatos importantes
ocorridos. Era uma época em que os programas de
rádio eram as grandes opções de diversão. A tele-
visão, em preto e branco, o telefone com fio e o
carro, eram produtos ainda tão raros, que em pou-
quíssimas residências existiam... Quem governava
o Brasil era Juscelino Kubitschek e Nelson Gonçal-
ves o grande cantor. Na Inglaterra a banda The
Beatles surgia. Já os governantes das mais ricas
nações investiam pesado para tentar colocar hu-
manos na Lua, enquanto metiam medo aqui no chão
com a tal Guerra Fria...

 E, nesse cenário, no dia 8 de dezembro, Geral-
do e Victória fizeram o mais importante, para quem
vos registra agora os fatos. Sim, eles celebraram
sua união conjugal. Porém, sabe-se que registros
de compromissos costumam não ser garantia de
continuidade. Alguns dados apontam que 60% das
empresas registradas no Brasil não sobrevivem ao
terceiro ano de existência. Se fizermos as contas,
após a união de Geraldo e Victória, quantas empre-
sas e também casamentos terminaram? Mas não
vamos às contas agora, porque ultrapassaremos
fácil a marca de um milhão. Então a hora é mesmo
de cantar parabéns Geraldo! Parabéns Victória! Pra
nós vocês são mais do que vencedores!

Nessas últimas seis décadas esse casal con-
solidou uma família com nove filhos, 15 netos e
duas bisnetas. Ouviram por inúmeras vezes previ-
sões pessimistas para o dia seguinte, mas segui-

Bodas de Safira Azul em Dumont!
Parabéns ao casal Geraldo e Victória: 65 anos de união!

ram na luta e com uma fé sempre contagiante. Ago-
ra completaram as Bodas de Safira Azul. Mas que
trem é esse? Dentre vários significados a Safira
Azul simboliza coragem e muita serenidade. Por este
motivo, ao completar 65 anos de união, considera-
se que o casal atingiu um nível de consolidação
com serenidade. Geraldo e Victória, trilharam sim
por muitos desgastes, que geraram também per-
das... E muitas dessas perdas eram pra eles entes
tão amados, que tinham mais valor que a mais pura
Safira Azul.

Onde você estava em 1956? Caso se lembre:
parabéns! Afinal, já faz parte também de uma gran-
de história. O que não era o caso de quem assina
essa memória, ou seja, em 1956 aguardávamos numa
fila pra entrar na vida de Geraldo e Victória. Que
Deus abençoe, na medida do possível, esse casal,
que segue junto há 65 anos! Num mundo que se-
para tanto as pessoas, como também os sonhos,
eles são mesmo uma raridade!

Amarildo

E quem vai soprar as velinhas no dia 31 de
dezembro, é a estimada Denise Volpe, advogada
e empresária do ramo de imóveis da nossa
cidade.

Denise já começou as comemorações, no
último dia 04 se reuniu com as amigas para
festeja a data que se aproxima.

Parabenizamos-na pelo seu aniversário,
desejamos muita saúde, paz  e muitas
felicidades, que este dia seja repleto de alegrias.

Nosso grande abraço.

Festejando

Vende-se uma casa no Bairro Boa
Vista, rua Victor García, nº 71.

4 quartos com armários embutidos, sala
com 2 ambientes ,copa, cozinha, sala de TV,
quarto de empregada, varanda, 3 garagens
de frente, 1 garagem de fundo, lage com
telhado galvanizado, quintal...

Contato: (32) 991196043 (Adilson
Borges).

Vende-se

Patrick Monteiro (Bacharel em Comércio Ex-
terior, Colunista, Professor da Língua Inglesa,
Fotógrafo e Cinéfilo). Instagram patrickgmontei-
ro
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Av. Presidente Getúlio Vargas, 149 sala 502
5º andar com elevador. Atendemos diversos convênios.

Fones:  3251-4768 - 9975-6173

Dr. Daniel José da Silva
Clínica Médica  -  CRMMG 11 839

A Consagrada escritora sandumonense, Fer-
nanda Pittella, lançou oficialmente no último dia
07, às 19horas, no prédio da OAB a obra “Contos
da cidade de Santos Dumont”.

A publicação é, mais uma vez, um presente
que Fernanda oferece para a cidade, depois de se
dedicar à reedição de Celestina de Fernando de
Alencar no ano passado. Desta vez, Fernanda reu-
niu escritores e personalidades que mantém laços
com a cidade de Santos Dumont para a produção
de um livro de contos.

Assinam e participam da obra 16 escritores,
entre nomes conhecidos no campo literário como
Victor Kingma, Laurete Godoy, Luiz Mauro Andra-
de da Fonseca, Wagner Luiz Aniceto e a própria
Fernanda Pittella. Também participam, acadêmicos,
docentes e entusiastas como Breno Kingma, Car-
mine Cassino, Eny Gass, Evaldo Castello Branco,

Escritora sandumonense Fernanda
Pittella Lança oficialmente a obra

“Contos da cidade de Santos Dumont”

Irapuã Griese, Jane Orlando Abdallah Ferreira,
Matheus Alvim, Matheus Sá, Munique Duarte,
Patrícia Aniceto, Tomás Castello Branco e 5 escri-
tores em participações póstumas.

A obra, publicada pela editora Scortecci, é uma
promoção de história e valorização da cidade de
Santos Dumont, por meio de contos e legado para
futuras gerações.

Parte dos exemplares foram doados por Fer-
nanda para os amigos colaboradores. Os livros fo-
ram comercializados no lançamento oficial e o total
da venda será doado integralmente para a campa-
nha de arrecadação de material escolar para crian-
ças carentes da cidade. Cada exemplar será vendi-
do a R$30,00.

No último dia 04, o centro cultural de capoeira
“Guerreiros da Liberdade”, promoveu “batizado”
e entrega de cordas, comemorando 19 anos de pro-
jeto social na quadra do córrego do ouro,onde o
CONTRAMESTRE PERERÊ juntamente com a
PROFESSORA RENATA realizam suas aulas.

Esse evento contou com a presença dos ami-
gos mais próximos das cidades de Juiz de Fora,
Barbacena, Matias Barbosa, Dores de Campos e
da Paraíba do Sul.

Centro Cultural de Capoeira
“Guerreiros da Liberdade” promove

“batizado” e entrega de cordas

As crianças ficaram muito felizes,cada uma
delas receberam o certificado de “aluno destaque
do ano de 2021” e uma medalha, receberam também
um saquinho surpresa e uma pequena lembrança.

O evento seguiu todos os protocolos de se-
gurança contra covid-19.

Encontro com Deus
A solenidade do Natal do

Senhor é precedida por qua-
tro semanas de preparação es-

piritual, que chamamos Tempo do Advento. Cele-
bramos Cristo que veio em carne humana, Cristo
que vem a nós, pelos sacramentos e Cristo que virá
uma segunda vez, com toda sua Majestade e Gló-
ria.

O mês de dezembro tem seu peso na espiritua-
lidade católica cristã. No contexto da espera do
Senhor, celebramos a festa da Imaculada Concei-
ção de Maria. O dogma da Imaculada Conceição de
Maria foi declarado no dia  8 de dezembro de 1854
pelo Papa Pio IX. O Santo Padre, de saudosa me-
mória, declarou dogma de fé a doutrina que ensina-
va ter sido a Mãe de Deus concebida sem mancha
por um especial privilégio divino. Na Bula Ineffabi-
lis Deus, o Papa diz: “Nós declaramos, decretamos
e definimos que a doutrina segundo a qual, por
uma graça e um especial privilégio de Deus Todo
Poderoso e em virtude dos méritos de Jesus Cristo,
salvador do gênero humano, a bem-aventurada
Virgem Maria foi preservada de toda a mancha do
pecado original no primeiro instante de sua con-
ceição, foi revelada por Deus e deve, por conse-
guinte, ser crida firmemente e constantemente por
todos os fiéis”.

A Virgem Maria deu a luz ao Filho de Deus!
Entretanto, não por seu próprio mérito, mas pela
Graça de Deus. Como diz o Cardeal Suenens:”a
santidade do Filho é causa da santificação anteci-
pada da Mãe, como o sol ilumina o céu antes de ele
mesmo aparecer no horizonte”. De fato, o mistério

O Natal do Senhor
da pureza da Virgem Maria, concebida sem o peca-
do original, deve ser compreendido dentro da pers-
pectiva de que - conforme afirma o professor Feli-
pe Aquino - “o Senhor antecipou para Maria, a
escolhida entre todas, a graça da Redenção que
seu Filho”. Aliás, o próprio professor Aquino ex-
plica que “O Anjo Gabriel lhe disse na Anuncia-
ção: ‘Ave, cheia de graça…’ (Lc 1,28). Nesse ‘cheia
de graça’, a Igreja entendeu todo o mistério e dog-
ma da Conceição Imaculada de Maria. Se ela é cheia
de graça”, mesmo antes de Jesus ter vindo ao mun-
do, é porque é desde sempre toda pura, bela, sem
mancha alguma; isto é, Imaculada.

Ainda, podemos lembra um símbolo forte
em preparação para o Santo Natal: a Coroa do Ad-
vento com suas quatro velas, para serem acesas
uma a cada domingo do Advento. Suas luzes sim-
bolizam a nossa fé e nos leva à oração. Simbolizam,
também, as quatro manifestações de Cristo: Encar-
nação, Jesus Histórico; Jesus nos pobres e
necessitados; Jesus nos Sacramentos;
Parusia: Segunda vinda de Jesus.

Dezembro é tempo de fazer um balanço da
própria vida. Rever a caminhada espiritual, afetiva
e econômica. É tempo de projetar o ano seguinte
com os pés no chão, mas também tempo de luzes
de dar e receber presentes. No entanto, não se es-
queça de que Cristo é o grande Presente que Deus
deu ao mundo e de que você é -hoje e agora - o
espelho que reflete a imagem d’Ele.

Feliz natal!
Pe. Antonio Camilo de Paiva

Durante sessão ordinária ocorrida nesta quar-
ta-feira (08/12/21) em Ewbank da Câmara, os ve-
readores aprovaram, por unanimidade de votos,
o Projeto de Lei (PL) 032/2021 que autoriza o Exe-
cutivo a conceder abono salarial aos profissio-
nais da Educação Básica Municipal, proveniente
do saldo remanescente do Fundeb (Fundo de Ma-
nutenção e Desenvolvimento da Educação Bási-
ca e de Valorização dos Profissionais da

Educação), do exercício de 2021. A Câmara Mu-
nicipal através de sua Presidência intermediou
junto ao Executivo Municipal o pagamento do
abono dos profissionais da Educação, sendo
atendido pelo Sr. Prefeito com o envio do Projeto
de Lei para apreciação da Câmara. Durante a apro-
vação do projeto, os vereadores utilizaram a pala-
vra para externar a importância da valorização dos
servidores da Educação.

Câmara Municipal de Ewbank da Câmara
Aprova Abono Salarial para Educação Básica

da Rede Municipal de Ensino

Tão importante quanto ensinar e comemorar
as aprovações dos alunos é estar presente nas
Formaturas para eternizar os laços de amizade e
gratidão mútuos. A professora Rosangela compa-
receu no último dia 04 à formatura do Sargento Lu-
cas Oliveira Dias, que fez questão de receber a bo-
ina das mãos da professora, como forma de grati-
dão e carinho.

ESA 2021
Formatura da Escola de Sargentos de Armas em

Três Corações (MG)

Rosangela Abrantes de Oliveira: Professora
Multidispiclinar / Bacharela pela UFJF(MG) /
Escritora/ Cidadã Benemérita de Santos
Dumont - MG
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Rua 15 de Fevereiro, 1530  Bairro São Sebastião

Prêmio Destaque Empresarial
& Profissionais do Ano 2021

O Jornal do Povo no ano dos
seus 33 anos de fundação presta

homenagem a empresas e
profissionais liberais em

destaque, que vem prestando
relevantes serviços a nossa

cidade e região fazendo parte de
nossa história, sendo assim

destaque em sua área de
atuação.

Antônio de Paiva Menezes – Presidente do
CONSEP -  Conselho Municipal da Saúde

Top Artes Mármores e Granitos – Diretor
Adilson dos Santos

Krass Consertos Refrigeração - Diretores
Alexandre e Marcela Krass e equipe Ebert
Cardoso e Marcelo Batista

Aconteceu entre os dias 06 e 10 de dezembro
no segundo andar do Grêmio Literário e Recreati-
vo “Mário de Lima” a 26ª exponatal 2021, organi-
zada pela artesã Lucia Freitas. Em 2020, no ano
passado, o evento não aconteceu, devido a pan-
demia da covid-19 e a falta de vacinação.

Participaram do evento 17 costureiras e arte-
sãs, que colocaram diversos  produtos para ven-
da. Trabalhos em feltros, tecidos, biscuits e cro-
chês estiveram expostos na feira artesanal.

Houve também a contribuição de materiais de
higiene e limpeza do público na entrada do even-
to, a pedido da organização. O material arrecada-
do com a doação foi destinado a Matriz de São
Miguel e Almas e ao asilo da cidade.

26ª Exponatal 2021

Distribuido virtualmente durante a pandemia da Covid-19

Leia e assine o Jornal do Povo

(32) 9 8402-8724
com uma edição mensal impressa

A Associação Comercial e Empresarial (ACE)
da Câmara de dirigente Lojistas (CDL) de Santos
Dumont homenageou com o prêmio Mérito Empre-
sarial e Social 2021 empresários de destaque na
cidade, na noite do dia 08 de dezembro.

O evento aconteceu na sede da associação, às
19;30 horas. Dando início à solenidade o chefe de
cerimonial e gerente de negócios da associação
comercial Luiz André convidou as seguintes auto-
ridades para compor a mesa: presidente da associ-
ação comercial Jaqueline Guilarducci, representan-
do o sindicomércio Eni Nassaralla, o sargento da
Polícia Militar Bruneli, o vereador José Abud re-
presentando a câmara municipal, José Geraldo de
Almeida representando o prefeito, Neymar Cardo-
so governador Distrito LC-12 Lions Clube e Gilmar
Paiva diretor da associação.

A premiação do Mérito Empresarial e Social é

um reconhecimento para aqueles que se destaca-
ram com suas empresas no arranjo produtivo local.
Entre os requisitos avaliados no processo de es-
colha, foi levada em consideração a importância
social, econômica e produtiva em nossa cidade,
destaque junto a comunidade e colaboradores,
desenvolvimento de trabalhos de responsabilida-
de social e destaque em seu setor de atuação.

A diretoria da ACE/CDL achou por bem, fazer
uma homenagem especial ao Sr. César José Volpi/
Faro Fábrica de Rolinhos, o qual por mais de 15
anos, vem se dedicando a causa associativista em
nossa cidade, Atualmente ocupa o cargo de Vice-
Presidente de Relações Institucionais da ACE e
representante do SINDIMETAL em nossa cidade.

Ao final do evento, o homenageado Fernando
de Sá fez o agradecimento em nome dos demais
agraciados.

Prêmio Mérito Empresarial e
Social 2021

Homenagem Especial ao senhor César José
Volpe/Faro Fábrica de Rolinhos

Homenagem Especial: Gilmar Paiva e Simone
Moreira

Mesa das autoridades

Mérito Social: Lions Club Santos Dumont

Mérito Jovem Empreendedor: Sr. Henrique Ditz
da Costa/Dumont Cicle

Mérito Mulher Empreendedora: Sra. Elizane
Cristina Marques/Estação da Moda

Mérito Lojista: Sra. Fernanda Nascimento
Volpe Caetano/H. Store

Mérito Empresarial: Sr. Fernando Corrêa de Sá

Mestre de Cerimônias e gerente de negócios da
associação comercial Luiz André


